

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711100 - KEZHIKI DIAZ MARTHA RIZMATTU

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	ok, baik Kezikhi :) hanya saja waktu masiuh sisa 2 menit.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	NK 2 : pemeriksaan lapang pandangnya belum lho dek,, habis melakukan hitungan jari dan interpretasikan hasil lalu langsung ke px trigeminus. NK 3,4,6 : gmna dek? kok terlewat? perlu nggak menilai pantulan cahaya kornea menggunakan senter?. NK 5 : motoris oke. sensoris : dicobanya jangan ke pasien dek,, ke pemeriksa juga..dengan menggunakan tusuk gigi atau jarum tolong di test dulu di kulit kita sndiri dek, yang pakai kapas juga harus dicoba dlu ke kulit pemeriksa. jangan dicobanya ke kulit pasiennya saja.. Tujuannya apa sih? agar bisa merasakan sbrapa dalam tusukan yang sdh bisa menimbulkan respon pd sensorisnya (anggap sensoris kita normal). NK 8 : sdh oke. Coba lbh runut lagi yakkk biar ga melompat2.. hbs n. 1 ke n 2 dlu br ke 3,4,6. :)
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	baik
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	biasakan inspeksi dulu baru palpasi, pemeriksaan mulut bagian luar sebaiknya dilakukan
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	lup digunakan bersamaan dengan senter untuk melihat pertumbuhan bulu mata. konjungtiva pars bulbi dan sklera tidak diperiksa. konjungtiva pars palpebra superior bukan diintip ya de, tapi dibalik. kamera okuli anterior kan beda dengan iris, kenapa jadi iris dalam? refleks pupil perhatikan juga, yang mana yang direct dan indirect.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	
PEMERIKSAAN VISUS	IC ok, membaca ya, bukan menebak, persiapan Ok, visus mata kanan : nilai visus 6/15 tetapi interpretasi terbalik. Untuk mata kiri visus benar 3/60, interpretasi terbalik ya, pasien melihat 3 mtr sedangkan orang normal pada jarak 60 mtr. tetapi pada akhir2 sdh dikoreksi dengan tepat
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	sudah cukup baik, tambahan sedikit untuk meningkatkan komunikasi yang baik bisa ditambahkan dengan senyum ya sebagai bahasa non verbalnya
TEKNIK ASEPTIK	sudah baik hanya beberapa step scrubing kurang sungguh sungguh dan saat mengeringkan dengan handuk steril kurang memperhatikan aseptik